# 四郷小だより

発行人 北岡 美代子

初夏の風が爽やかな季節となりました。新しい学年が始まり、間もなく2カ月が経とうとしています。子どもたちはそれぞれの学年での活動に一生懸命取り組んでいます。春に 実施した遠足や各学年の校外学習などでも、子どもたちの生き生きとした姿がたくさん見られました。

本校では教育目標の一つに「豊かな感性を培う」ということがあります。地域や身近な方、自然とのふれあいは、子どもたちの豊かな感性を育んでいくと考えています。(子どもたちの日々の生活や学習の様子は、本校ホームページ「トピックス」で、その都度紹介していますので、ご覧いただければ幸いです。) さて、もうすぐ6月です。子どもたちの学習を充実していけるよう取り組んでまいります。

#### 4月27日(水) 5年生田植え体験

楠部町の方々のご厚意で、5年生が田植え体験をさせていただきました。当日は9名の方が来て、ていねいに苗の植え方を教えてくださいました。

はじめは田んぼの感触に戸惑っていた子どもたちですが、 次第になれて、早く上手に植えることができるようになって いきました。その様子を地域の方々が、「じょうずや、じょう



ずや。」と言いながら笑顔で見守ってくださっていました。子どもたちは、植えながら「気持ちいい!」「アメンボや!」「タニシや!」と、とても楽しそうな様子でした。地域の方が「四郷小学校 5年生 実習田」と書いた札を立ててくださいました。これから収穫まで苗の成長の様子を観察していきます。



5年生では社会科で米作りについて学習します。毎日食べている米の作り方、生産者の苦労や工夫、食べ物の大切さ、農業・農家の方々への感謝の気持ちなどを体験的に学んでほしいと思います。

貴重な体験をさせていただき、地域の方に感 謝です。

## 4月28日(木) 春の遠足

4月28日(木)は子どもたちが楽しみにしていた春の遠足でした。お天気にも恵まれ、四郷小学校児童全員で五十鈴公園に出かけました。道中は清々しい青空、美しい新緑、ウグイスの鳴き声、アゲハチョウやテントウムシなどに心癒されながらみんなで歩いていきました。1年生の横には6年生がついて、しっかり安全を見守ってくれました。

五十鈴公園に着くと、子どもたちは遊具で遊んだり、「鬼ごっこ」や「だるまさんが転んだ」、フリスビーなどをしたりして、元気いっぱいに遊びました。

お弁当の時間になると子どもたちは大喜び。「見て!」「好きなものばっかり!」「キャラ弁!」と嬉しそうに見せてくれる子もいました。お家の方の愛情をたっぷり受けとって、子どもたちは幸せいっぱいの表情で、本当に美味しそうに食べていました。保護者の皆さま、ご準備ありがとうございました。







### 令和4年度前期 児童会本部役員さんを紹介します



#### 【令和4年度前期児童会役員】

会 長 6年 伊藤 くれは さん 副会長 6年 濱口 駿斗 さん 副会長 6年 川井 琥幸 さん 書 記 5年 宮﨑 柚夏 さん 書 記 4年 勝田 琉愛 さん

毎月1回行っている朝集会では、児童会役員が準備や進行係をしています。また、代表委員会では学級委員、委員会の委員長も集まって、より楽しい学校生活を送るために話し合いをもっています。6月、7月には校舎内の過ごし方についてテーマを決めて劇をしようと自分たちで計画をたてて、準備してくれています。みんなで協力しあって、さらに楽しい学校をつくっていきましょう。

## 1年生を迎える会

4/20 (水)、「1年生を迎える会」を行いました。6年生から1年生に手づくりの王冠とキーホルダーをプレゼントしました。2~5年生は代表の子が1年生に温かなメッセージを贈りました。以下はそのメッセージの一部です。

- わからないことがあったら、なんでも聞いてくださいね。
- 友だちをたくさんつくってね。
- ・掃除や給食当番など大変なこともあるけれど、がんばってください。 もしもの時は、私たちが助けに行きます。
- できないことにもチャレンジして、できるようになろうね。
- 四郷小学校には楽しい行事がたくさんあります。一緒に楽しみましょう。
- 思い出、いっぱいつくろうね。